

MUNDO | Agencia de noticias

Petro ofreció a Trump ayuda de la estatal Ecopetrol para la recuperación económica de Venezuela

Los mandatarios se reunieron este martes en la Casa Blanca



AME152. WASHINGTON (ESTADOS UNIDOS), 03/02/2026. - Fotografía publicada en la red social X en la cuenta @infopresidencia que muestra al presidente de Colombia, Gustavo Petro (c-i), junto a su homólogo de Estados Unidos, Donald Trump (c-d), durante una reunión este martes, en la Casa Blanca, en Washington (Estados Unidos). La reunión entre Trump y su homólogo Petro, se está desarrollando a puerta cerrada y sin acceso a la prensa. EFE/@infopresidencia | SOLO USO EDITORIAL NO VENTAS | SOLO DISPONIBLE PARA ILUSTRAR LA NOTICIA QUE ACOMPAÑA (CRÉDITO OBLIGATORIO)

 Search Headlines, News...

Buscar

/ También puedes leer /



Delsa Solórzano: "Venezuela me necesita en la calle junto a los familiares de los presos políticos"

Política



CEV exigió la liberación de todos los presos políticos y un debate amplio sobre la ley de amnistía

Política



20.200 venezolanos han regresado al país en vuelos de repatriación en el último año

Venezuela



Foro Penal confirmó la excarcelación de al menos 30 presos políticos este

...

 Agencia EFE - Agencia de Noticias |

Publicado martes, 3 febrero 2026

Última actualización martes, 3 febrero 2026 6:14 pm

 Compartir     3 Min de lectura

Conforme a los criterios de  The Trust Project

[Conoce más](#)

 Compartir









El presidente colombiano, Gustavo Petro, dijo que durante la reunión este martes 3 de febrero en la Casa Blanca con su homólogo estadounidense, Donald Trump, le planteó la posibilidad de que la petrolera estatal Ecopetrol apoye la recuperación económica del oeste del país caribeño.

«La reactivación del occidente de Venezuela puede tener un protagonismo grande de Colombia», dijo Petro en una entrevista con la emisora Caracol Radio.

Según Petro, en ese proyecto Colombia «puede ayudar mucho» porque hace unos meses tuvo contactos energéticos con Venezuela y tras los cambios en ese país luego de la captura del presidente venezolano, Nicolás Maduro, «Estados Unidos vio la posibilidad inmediata de levantar sanciones en el occidente y abrir las posibilidades de que Ecopetrol participe».

«El gobierno de Estados Unidos vio la posibilidad inmediata de levantar sanciones en el occidente y abrir las posibilidades de que Ecopetrol sea la empresa eje de esa reactivación», señaló el mandatario.

Petro explicó que el plan contempla el uso de energía eléctrica limpia producida en Colombia, así como la reactivación de gasoductos, oleoductos y conexiones eléctricas ya construidas, que permitirían impulsar sectores como el gas, el petróleo y la industria de fertilizantes en alianza con empresas venezolanas, entre ellas la petroquímica Monómeros.

Según el presidente colombiano, la iniciativa no busca abarcar todo el territorio venezolano, sino concentrarse en el oeste del país caribeño, particularmente en zonas fronterizas, como parte de una estrategia de desarrollo económico binacional.



«La reactivación del occidente de Venezuela, no de toda Venezuela, puede permitir una economía más próspera que beneficié a ambos países», indicó Petro, al destacar que Colombia puede aportar energía limpia y capacidad técnica para ese proceso.

El mandatario agregó que esta reactivación económica también podría contribuir a reducir economías ilegales en la frontera, al ofrecer alternativas productivas y fortalecer la cooperación regional.

En ese sentido, Petro también propuso a Trump que los ejércitos de Venezuela y de su país enfrenten juntos a los narcotraficantes que operan en las regiones fronterizas.

La declaración de Petro a la cadena radial tuvo lugar en la Embajada de Colombia en Estados Unidos a donde llegó tras la reunión con Trump este martes en el Salón Oval de la Casa Blanca, que tenía como objetivo recomponer la relación bilateral tras un año de ataques verbales entre ambos mandatarios.

Etiquetado: crisis en Venezuela, Narcotráfico, petro, Trump



Agencia EFE - Agencia de Noticias

Publicado martes, 3 febrero 2026

Compartir



3 Min de lectura

Venezuela



Foro Penal confirmó la excarcelación de al menos 30 presos políticos este 4 de febrero

Venezuela

Te puede interesar



Delsa Solórzano: "Venezuela me necesita en la calle junto a los familiares de los presos políticos"



Jordan Flores | Publicado miércoles, 4 febrero 2026



CEV exigió la liberación de todos los presos políticos y un debate amplio sobre la ley de amnistía



Yanuacelis Aure | Publicado miércoles, 4 febrero 2026



20.200 venezolanos han regresado al país en vuelos de repatriación en el último año



EFE - Agencia EFE | Publicado miércoles, 4 febrero 2026

Gracias por visitarnos y compartir nuestras historias. Vuelve pronto, y mantente actualizado.

Mantente informado

+1 936/342-7461

hola@eldiario.com



Únete a nuestras redes



Suscríbete al boletín gratuito de noticias de eldiario.

Ingrésa tu correo electrónico

Suscríbete

Te explicamos la noticia y contamos historias.